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会     議     録 

 

会 議 の 名 称 令和５年第２回大多喜町教育委員会定例会議 

開 催 日 時 令和５年５月１８日（木） 
午後４時００分から 

午後４時５０分まで 

開 催 場 所 大多喜町役場中庁舎第４会議室 

出 席 者 

教  育  長 佐久間靖夫 

教育長職務代理 佐川 桂子 

教 育 委 員 中村 俊夫 

教 育 委 員 田邉 壮玄 

教 育 委 員 竹山 亮宏 

教 育 課 長 吉野 正展 

学校教育係主査 太田 達之 

学校教育係主査 小林 行弘 

給食センター係長 高橋 憲司 

保 育 園 係 長 中村 文則 

生 涯 学 習 課 長 和泉 陽一 

社会教育係主査 磯野 秀喜 

図 書 館 係 長 小倉光太郎 

欠 席 者 スポーツ振興係長 井守 渉 

会 議 内 容 

１ 開 会 
２ 教育長報告 
３ 日 程 
 日程第１ 会議録署名委員の指名 
 日程第２ 会期の決定 
 日程第３ 

議案第１号 大多喜町社会教育委員の委嘱について 
議案第２号 大多喜町公民館運営審議会委員の委嘱について 
議案第３号 大多喜町学校給食センター運営委員会委員の委 

嘱について 
議案第４号 大多喜町社会教育委員会議運営規則の一部を改正

する規則の制定について 
議案第５号 大多喜町要保護及び準要保護児童生徒就学援助に 

関する要綱の一部を改正する要綱の制定について 
議案第６号 令和５年度教科用図書夷隅採択地区協議会規約

（案）について 
議案第７号 令和５年度教科用図書夷隅採択地区協議会委員

（案）について 
議案第８号 令和６年度使用教科用図書採択に係る調査員の推

薦について 
議案第９号 令和５年度大多喜町教育委員会関係予算（６月補

正）について 
 ４ 閉 会 

会 議 資 料  別紙のとおり 

会 議 録 の 
作 成 方 法 

□ 録音テープを使用した全文記録 

□ 録音テープを使用した要点記録 

☑ 要点記録 

そ の 他 の 
必 要 事 項 

 特になし 
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    審  議  内  容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１ 開会 

○佐久間教育長により開議宣告：午後４時００分 

２ 教育長報告 

○佐久間教育長により令和５年３月２５日から令和５年５月１８日までを教育長

から報告 

３ 日程 

 日程第１ 会議録署名委員の指名 

○佐久間教育長 

これから日程に入ります。 

初めに、日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、「佐川桂子」委員を指名します。 

よろしくお願いします。 

 日程第２ 会期の決定 

○佐久間教育長 

次に、日程第２ 会期の決定の件を議題とします。 

会期は、教育委員会会議規則第２条第４項の規定により本日１日とします。 

続きまして、日程第３ 議案第１号「大多喜町社会教育委員の委嘱について」及

び議案第２号「大多喜町公民館運営審議会委員の委嘱について」を一括議題とし

ます。本案について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 磯野主査 

提案理由を説明 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これから議案第 1号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。よって議案第１号は、原案のとおり可決されました。 
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続いて議案第２号を採決します。本案は原案のとおり可決することにご異議あ

りませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。よって議案第２号は、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第３号「大多喜町学校給食センター運営委員会委員の委嘱に

ついて」を議題とします。 

本案について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 高橋係長 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これから議案第３号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。 

よって議案第３号は、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第４号「大多喜町社会教育委員会議運営規則の一部を改正す

る規則の制定について」を議題とします。 

本案について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 磯野主査 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○佐川委員 

 今までも、議長、副議長を置いていたのか。今回名称を変更する根拠は何か。 

○磯野主査 

 他市町村の状況を確認したところほとんどの市町村が委員長、副委員長となっ

ており、他市町村と整合性を図るために変更します。 

○佐久間教育長 

その他質疑はありませんか。 
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（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これから議案第４号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。 

よって議案第４号は、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第５号「大多喜町要保護及び準要保護児童生徒就学援助に関す

る要綱の一部を改正する要綱の制定について」を議題とします。 

本案について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 小林主査 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

○田邉委員 

 今回の変更理由は、物価高騰の影響があるのか。 

○小林主査 

 今回の改正は、国の調査結果に基づき変更しています。物価高騰の影響も受けて

いると思います。 

○佐久間教育長 

その他質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これから議案第５号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。 

よって議案第５号は、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第６号「令和５年度教科用図書夷隅採択地区協議会規約（案）

について」から議案第８号「令和６年度使用教科用図書採択に係る調査員の推薦

について」を一括議題とします。 
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本案について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 太田主査 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これから議案第６号を採決いたします。 

本案は、原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。よって議案第６号は、原案のとおり可決されました。 

続いて議案第７号を採決します。本案は原案のとおり可決することにご異議あ

りませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。よって議案第７号は、原案のとおり可決されました。 

続いて議案第８号を採決します。本案は原案のとおり可決することにご異議あ

りませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。よって議案第８号は、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第９号「令和５年度大多喜町教育委員会関係予算（６月補

正）について」を議題とします。 

本案について、事務局から提案理由の説明を求めます。 

〇事務局 各担当 

提案理由を説明。 

○佐久間教育長 

説明が終わりました。これから質疑を行います。 

〇田邉委員 

スクールバス等へ設置予定の置き去り防止システムはどのようなシステムか。 

○小林主査 

 エンジンを切るとアナウンスが流れ、後部座席の上部へ設置された停止ボタン
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を押さないとアナウンスが止まらない仕組みとなっている。 

 5分間停止ボタンを押さないとクラクションが鳴り、外へ周知する仕組みとなっ

ている。 

○田邉委員 

 最近地震が多いが、大型テレビの耐震対策はどうなっているか。 

○小倉係長 

 耐震対策のされているスタンドを使用している。 

〇佐川委員 

 保育園バスとスクールバスで、同じ安全装置を整備するのに金額が違うのはな

ぜか。 

○小林主査 

 保育園は設置が義務化されているため、１台あたり 175千円、スクールバスは、

設置が義務化されていないため、１台あたり 88千円となります。 

○佐川委員 

 10,000 千円の寄附をいただいたことや「読書おもいで帳」が NEC 系では県内初

であることなどを、広く広報していく予定はあるのか。 

○小倉係長 

 広報おおたきやフェイスブックなどの SNSを活用して広報を実施する予定です。 

○佐久間教育長 

その他質疑はありませんか。 

（質疑なしの声あり） 

○佐久間教育長 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

本案について採決したいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。 

これから議案第９号を採決します。本案は原案のとおり可決することにご異議

ありませんか。 

（異議なしの声あり） 

○佐久間教育長 

異議なしと認めます。よって議案第９号は、原案のとおり可決されました。 

以上で、本日の日程は全て終了しました。令和５年第２回定例会を閉会します。 
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 閉会宣告：午後４時５０分終了 

 

 

 

以上相違ないことを証するため、その顛末を記録して署名する。 

 

令和  年  月  日 

 

             教 育 長 

 

             署 名 委 員 

 

             記録作成者 

 

 

 


